

税制の第一原理

2024/12/3,4

Economy In Al Qur'an

雄牛219:そして施し物はどれほど出すべきかと質問してきたなら、余計の分と答えよ。

$O = \text{債権総額} - \text{負債総額}$ 、当初ムハンマド時代のイスラム大発展も神聖政治です、

税はある所からとるべし.....世間一般流布説

そもそも世間一般論として上記を聞いてました、上記神学の精神にも合致してます。

多数読者同様に筆者も税制詳細は知らない、だが直観として家無しにも課税の消費税(21.2%)は最悪低所得層課税制度の想いは当初から、そこで税倫理と経済合理性二点からも個人所得課税第一の根拠を考察する。下記分類では贅沢と必要の経費

[1]:歳入分類

①個人所得(15.9%)	最終消費生活費用(余剰贅沢徴収)
②揮発油酒たばこ関税自動車重量(9.6%)	贅沢?徴取と政策優遇の装置税
③法人税(21.2%)	最終目的個人所得を生む源泉となる企業経営の基礎経済回転必要経費
④消費税(21.2%)	最終(流通)消費生活必要費用

[2]:補足事項、

(1)国家歳入は最終的に歳出として大きい乗数効果要因、

(2)法人所得での巨大企業内部留保は経営投資能力上、大問題、ソモ将来危機要因=大需要があるのに、怠慢でインフレ消耗愚策<筆者異見>

(3)国民民主党は現状裏切り勢力、反転決断一つで英雄になれます。

財務省の嘘と医療マネー

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/12/post-ffdec3.html>

総選挙期間中、国民民主も消費税減税を公約に掲げた。維新も消費税減税掲げた。

非自公が連帯すれば消費税減税法を衆院で可決できる。ところが、これも国民民主が潰した。

(4)自公+非自公が連帯すれば日米地位協定改定も可決できる。

http://www.777true.net/Dont-be-deceived_PM-Ishba-may-be-good.pdf

日米地位協定改定を言い出した石破首相、結果を出せば英雄です。

(5)Top heavy 余剰マネは危険な投資に?!!

[3]::消費税、

(1)消費税

「絶対におかしい消費税！【1】」税金の基本は「富める者」から徴収して「貧しき者」に分配すること。赤字の零細企業に支払いを義務付けているのに、輸出大企業には莫大な還付金が！

<https://www.wjism.co.jp/article/public-Economy/a305>

トヨタ自動車のある豊田税務署は、トヨタに支払う莫大な還付金のために赤字で喘いでいます。

消費税の歴史と創設の背景 | ZEIKEN PRESS

<https://www.zeiken.co.jp/zeikenpress/column/03/>

世界の税金について知ろう

<https://www.pref.chiba.lg.jp/zeimu/aramashi/gakushuu/sekai.html>

消費税

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B6%88%E8%B2%BB%E7%A8%8E>

付加価値税(消費税)はフランスで1959年に初めて導入され、その後160カ国以上で導入された。OECD加盟国で付加価値税(消費税)を導入していないのは州ごとに税制が大きく異なり、売上税(sales Tax)と物品税(excise tax)[注釈1]が導入されているアメリカ合衆国のみである。

(2)米国のみが消費税がない。.....企業財務回転の為に消費税は有害

アメリカに消費税はない？その理由を徹底解説

<https://ja.sekaiproperty.com/article/3564/no-sales-tax-in-the-united-states>

アメリカで消費税が導入されていないのは「間接税が良い制度ではない」と評価されているからです。アメリカは自由かつ独立心の強い風土のためベンチャー企業が次々と設立しています。そういった新しい企業や現時点で経営が上手くない企業、設備投資などをして資金繰りが苦しい企業にも消費税を課すと当然のように財務状況が悪化します。

(3)重税で世界突出軍事予算米国、税制に合理性がないと米人反乱？！！

制度矛盾皆無を目指したのだろう、非課税所帯で財務経験0の筆者だが、米ソ冷戦最中の東工大1年生時、英語税制教育あり、米作家 [Edmond Wilson](#)(奥様も作家 [Mary MacCarthy](#))が1963、[The Cold War and the Income Tax](#) で税制反乱、当時海外発禁文書、講師先生話では東側経由の海賊版テキスト、入学式で教務部長からお前ら10人に1人は語学失敗で二年生になれない、と脅され、夏休みに閑静な山間のお寺で横須賀高校同窓が勉強会、精神科医の勧めで売春婦が治療、医療費控除申請の為に領収書を書かせたとかのエピソードもある。米税務署も苦勞で、国民に pay as you go などの標語で納税説得。使った分は支払え、支払った分は貴方に行く、当時は米の **CIA 軍産台頭米国ナチス化**の時代分岐点だった。

[President Dwight D. Eisenhower's Farewell Address \(1961\)](#)<CIA 軍産台頭警告>

<https://www.archives.gov/milestone-documents/president-dwight-d-eisenhowers-farewell-address>

CIA 軍産による和平派 **ケネディ暗殺事件(1963)**

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B1%E3%83%8D%E3%83%87%E3%82%A3%E5%A4%A7%E7%B5%B1%E9%A0%98%E6%9A%97%E6%AE%BA%E4%BA%8B%E4%BB%B6>

1993 米国の12000億円素粒子実験施設無用化の筆者論文に関して米税務署も、供出金2500億円浮かした日本税務署も当然の報奨金を支払うべし。

(4) 隠れ貴族支配の消費税欧州。

軍事突出予算の米国は納税根拠合理性を徹底、他方で隠れ貴族資産家支配の欧州は騙しの貧困層重税の消費税、仏人と結婚の大女優岸恵子さん話では階級社会と言う話を記憶、英国は誰もが知る厳然たる世襲貴族と平民二分の階級社会、民主国と言われる欧州は貴族王族が多い。彼らは世襲資産家、世界に普及したのは公平で広くから徴税と言うもっともらしい騙し。

(5) 2014年 CIA 軍産に逆らうトランプ氏、日米地位協定に逆らう石破首相と軍産台頭 1963 年代。1963年に有名なケネディ大統領のダラス暗殺事件、当時筆者は日米衛星放送初日にこの事件をTV視聴してる。以後の米国ではCIA 軍産に逆らう大統領は60年間も誰もいない。そして先日の奇跡的なトランプ次期大統領銃撃殺回避事件、今の閣僚工作は殆ど米国革命でCIA 軍産は過去の嘘犯罪暴露直面で狼狽中、ウクライナで最後あがきを撃ったのだが、

タホウで日米地位協定改訂に保守自民で初言及の石破首相、その後におにぎり、おてにぎり重馬鹿事件、石破おかげで野党多数派を形成、自民では出来ないことをやら背用としてしてるのです。

田中角栄元首相が大平君は宗教家、哲学者と評したキリスト教首相、任期なかば急死、石破首相もキリスト教信者、奇異にも大平家縁戚民主党玉木氏は両キリスト者に挟まれてる。